

PRESSEINFO

14. Januar 2025

PACT ZOLLVEREIN LÄDT FAMILIEN ZUM TAG DER OFFENEN TÜR AM 18. JANUAR: ENTDECKUNGSTOUR UND BLICK HINTER DIE KULISSEN VON 12 BIS 18 UHR

Von Ballonkunst bis Techniktheater: Am Tag der offenen Tür gibt es bei PACT Zollverein am Samstag, 18. Januar, viel zu entdecken: Die ganze Familie ist eingeladen, Räume, Gänge und Bühnen zu erkunden. In der WerkStadt stellt sich die neue Leitung vor.

Was braucht es alles, um eine Show vorzubereiten? Und wie fühlt es sich an, selbst auf der Bühne zu stehen? Junge Besucher:innen können sich schminken lassen und im passenden Kostüm für ein Erinnerungsfoto posieren. Beim Technik-Theater erleben sie eine Licht- und Sound-Show auf der Bühne.

Hinter den vielen Türen von PACT warten Spiel-, Bastel- und Mitmachangebote und eine Lese-Lounge. Mit an Bord sind auch der Kölner Spielecircus und Ballonkünstler Hakan Eren, der gemeinsam mit den Kindern Comiofiguren in Ballonform zum Leben erweckt. In der PACT-Gastronomie im Foyer gibt es außerdem Kaffee und Kuchen, Snacks und Getränke. Zusätzlich haben Besucher:innen die Möglichkeit, mehr über die Geschichte der ehemaligen Waschkau zu erfahren – und wie sie sich in einen Bühnenbetrieb verwandelt hat.

WerkStadt unter neuer Leitung

Auch die WerkStadt an der Viktoriastraße 5 öffnet ihre Türen und lädt zum Kennenlernen und entspannten Miteinander bei DJ-Musik, Waffeln und Beignets ein. Junge Besucher:innen können hier Perlenarmbänder basteln und Glitzertattoos gestalten, auf die Erwachsenen wartet ein Quiz mit Fragen über Katernberg. Außerdem stellt sich Sika Azanledji als neue Leitung der WerkStadt vor und steht zum Austausch über neue Programmideen bereit.